

2年生の春を見つけよう！

27日(火)快晴の日、2年生が生活科「春を見つけよう」の学習で天戸川の探索に出かけました。道端に咲くアザミやタンポポを観察したり、チョウやバッタを追いかけたり、ウグイスの鳴き声を聞いたり、楽しい時間を過ごした子ども達でした。



ようこそ、庭塚小へ！楽しかった1年生を迎える会！

28日(水)1年生を迎える会がありました。総合司会はさんと君。6年生代表の君のお迎えの言葉に続いて、まずは自己紹介！インタビュアーのさんと君がマイクを向け、1年生が一人ずつ名前と好きなものを紹介しました。次は〇×ゲーム！6年生のゲーム係の君と君が出題係。「ブランコの数は8個である。〇か×か？」や「校長先生の名前は松田ブライアンである。〇か×か？」など、1年生に早く学校に慣れてもらうようにと準備した問題を全校生がチャレンジ！続けて2&3年生がダンスを披露！「タッタ」をリズムに乗って表現しました。4&5&6年生は鼓笛を披露！「レイダースマーチ」を力強く演奏しました。最後に1年生に6年生からプレゼントの贈呈。1年生全員、もらった折り紙で作ったお花と塗り絵に大満足の笑顔でした。



新型コロナウイルス対応のご協力をお願いします

大型連休前に市教育委員会よりご家庭での感染予防及び感染症対策について下記のような旨の通知がありましたのでお知らせいたします。保護者の皆様にはご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。

- ◇ 感染予防について
 - ① 感染拡大地域から帰省・移動した家族等と一緒に過ごす場合や同居する家族に濃厚接触者がいる場合は、家庭内においても、マスクの着用などの対策をお願いします。
 - ② 感染拡大地域への不要不急の往来を控えるようお願いします。
- ◇ 感染症対策について
 - ① 児童生徒が新型コロナウイルス感染症の陽性者もしくは濃厚接触者、PCR検査受検者に特定された場合や、同居する家族等が濃厚接触者、PCR検査受検者に特定された場合には、速やかに家庭から学校へ連絡を入れるようお願いします。

横断旗入が新しくなりました！

小学校前の横断歩道に設置している横断旗入（黄色の箱）を交通安全協会様より新しいものに変えていただきました。ありがとうございました。



学校だより「輝け 庭塚っ子」お紙面は、福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト (<https://fukushima.fcs.ed.jp/>) でカラーでご覧いただけます。ぜひアクセスしてみてください。(ポータルサイト版では個人情報保護の為、ご本人の承諾を得ないお名前は掲載してはおりません)